

## Fortes perturbations dans les transports à Marseille ce vendredi

Le licenciement d'un conducteur de tramway a mis le feu aux poudres dans les moyens de transport marseillais. L'intersyndicale a lancé un mot d'ordre de grève pour ce vendredi et de fortes perturbations sont prévues dans les bus, les trams et le métro, sur l'ensemble du réseau RTM (régie des transports métropolitains).

Les prévisions de circulation ce vendredi 16 novembre :

- Métro M1 : pas de service
- Métro M2 : 1 rame toutes les 15 min environ
- Tram T1/T2/T3 : pas de service

Le conducteur est accusé d'avoir circulé à vitesse excessive lorsqu'il a eu un accident au mois d'août aux alentours de la place Sadi Carnot avec deux piétons, dont l'un a été grièvement blessé. La RTM publie [sur ce site](#) ses prévisions de circulation.

## Terminé les vols directs pour Hop Air France entre Nice Toulouse et Nice Strasbourg

Air France n'assure plus de vols directs entre Nice et Toulouse laissant le marché libre à la compagnie Easyjet désormais seule à assurer une liaison directe. La compagnie nationale supprime les vols directs (3 par jour jusqu'ici) en obligeant les passagers à transiter par Lyon en correspondance, de quoi rallonger la durée de vol et surtout compliquant les déplacements.

Même peine pour Strasbourg où la compagnie Volotea assure désormais un vol direct. Hop Air France proposant là aussi le transit par Lyon voire Paris.

Une politique qui en abandonnant les liaisons directes qu'apprécient les passagers sur de courtes distances fait le jeu des compagnies low cost essentiellement étrangères qui captent désormais une partie du trafic national après s'être imposées progressivement sur l'ensemble des lignes au départ de Nice vers l'Europe. On attend toujours la réplique de la compagnie nationale...

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse  
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>

### Strong transport disruptions in Marseille this Friday



The dismissal of a tramway driver is the straw that broke the camel's back in Marseille's public transport. The interunion movement has issued a strike slogan for this Friday and major disruptions are planned in buses, trams and the metro, on the entire RTM network (metropolitan transport network).

Traffic forecasts for Friday, November 16:

- Metro M1: no service
- Metro M2: 1 train every 15 min approximately
- Tram T1/T2/T3: no service

The driver is accused of driving at excessive speed when he had an accident in August around Sadi Carnot Square with two pedestrians, one of whom was seriously injured. The RTM publishes its traffic forecasts [on this website](#).

### No longer Hop Air France direct flights between Nice Toulouse and Nice Strasbourg



Air France no longer operates direct flights between Nice and Toulouse, leaving the free market to Easyjet, which is now the only airline with a direct route. The national airline eliminates direct flights (3 per day so far) by forcing passengers to transit via Lyon on connecting flights, thereby increasing flight times and complicating travel.

The same applies to Strasbourg, where Volotea is now flying directly. Hop Air France also offers transit via Lyon and even Paris.

A policy which, by abandoning the direct connections enjoyed by passengers over short distances, is playing into the hands of low-cost airlines, which are essentially foreign and now receive part of the national traffic, after having gradually established a foothold on all the routes from Nice to Europe. We're still waiting for a reply from the national airline...

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse  
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>